



21 de Junio de 2019
Comunicado de Prensa UC/68/19

ATIENDE CEDHNL A MÁS DE 8 MIL 800 PERSONAS EN PABELLÓN CIUDADANO

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, a tres años de haber instalado el módulo en el Pabellón Ciudadano, ha brindado atención a más de 8 mil 800 personas.

A través de dicho módulo, que fue inaugurado el pasado 21 de junio de 2016, personal de este Organismo, de lunes a viernes, de 8:00 a 16:00 horas, atiende a cientos de personas que solicitan orientación, asesoría jurídica, servicios de gestoría, canalización o presentan alguna queja.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, destacó que en esta administración, uno de los objetivos es acercar más los servicios de la Comisión a todas las personas, por lo cual se seguirán impulsando acciones estratégicas.

“Con este módulo hemos tenido buenos resultados, ya que estos tres años se han brindado casi 8 mil orientaciones hacia los diferentes servicios que se ofrecen”, puntualizó.